

admo está aplicada la operación, porque, con el capital de 100 soles que se supone, admitiendo la venta íntegra por el doble precio, en cada operación se expiden obligaciones para devolver un dinero que va no está en caja, sino que ha sido empleado en la siguiente operación: de manera que al hacer la liquidación final, sólo se tiene el valor de la última venta, cuyo importe debe devolverse v. por consiguiente, no se pueden reembolsar las cantidades anteriores. A menos que nunca se ejecute la liquidación y, en este caso, sólo son beneficiados los primeros compradores que van aumentando en cada operación; y como esto, comercialmente, tiene un límite, no se podrá hacer la reintegración, vendrá la quiebra perdiendo los últimos compradores todo su dinero y el comerciante habrá ganado los descuentos, que no alcanzarán para pagar las obligaciones.

Federico Villareal.



sulfúrico y el óxido de cobre. Se agita todo bien y se aplica caliente, con una brocha, á la madera que se desea proteger. Si resulta demasiado espesa la mezcla, se añade un poco de aceite de linaza.

Seca prontamente esta especie de pintura, y forma un barniz durísimo que, además de la cantidad de cobre que contiene, impide el desarrollo de los gérmenes de la putrefacción. Si no hubiera la facilidad de reunir todos los ingredientes dichos, bastaría con la parte del carbón molido y el aceite de linaza. Es probado.

El enmoreteado y sulfateado de la madera, producen magníficos resultados pero no mejores, i exigen una instalación especial para hacer la operación en debida forma; el anterior procedimiento es más práctico por barato, sencillo y excelente.

"El Comercio"  
Edn. & Farde  
Lima 20 XI / 07

"La Unión"  
Cajamarca 23 XI / 07

CONOCIMIENTOS ÚTILES

Para conservar maderas

Vale la pena, hoy que las construcciones de madera en los minerales, estaciones de vías férreas, pueblos y ciudades de las costas están al día, tomar precauciones que prometan la duración de esos edificios; y sobre todo la duración de sus habitantes al amparo de derrumbes inesperados.

Es una excelente receta la mezcla siguiente:

Se hace ésta de 500 partes de resina, 40 de yeso y 300 de arena blanca; y por otro lado se mezclan 50 partes de aceite de linaza, una de óxido rojo de cobre y otra de ácido sulfúrico. En una caldera de hierro se calienta la resina con la arena, el yeso y el aceite de linaza; en seguida se le agrega el ácido

Comida.

El Sr. Prefecto Benavides, agasajó ayer al Sr. Fermin Málaga Santolalla, diputado por la provincia de Cajabamba con una espléndida comida, sentando con éste motivo á su mesa á un grupo íntimo de amigos.

Rodeaban la mesa, que estaba artísticamente arreglada, las siguientes personas:  
Señoras: Trinidad de Benavides, y Maria de Arbaiza; Señoritas: Emma Rosa y María Eloyssa Benavides; Señores: Victor R. Benavides, Ramón A. Valdivia, Fermin Malaga Santolalla, Carlos Salazar y Aveleyra, Angel T. de la Fuente, Francisco M. Santolalla, Sergio S. Rodriguez, Arturo Benavides y Enrique Villacorta.

La comida terminó á las 10 p. m., improvisándose en seguida una amena tertulia.

"El Herald de"  
Cajamarca 24 XI / 07  
Hallarse "Comida", en el  
"El Herald de" pag. 9. H.